

Poursuivre l'histoire à succès d'Interreg Rhin supérieur de manière prospective et durable

Bureau

Séance plénière du 06.06.2025

Dans une résolution, le Conseil Rhénan souligne le rôle central du programme de financement européen Interreg Rhin supérieur pour la coopération transfrontalière. Depuis 1989, ce programme permet de mener à bien des projets dans des domaines tels que la mobilité, la recherche, le marché du travail et la protection du climat. Au vu des projets de centralisation des fonds de la Commission européenne, le Conseil demande le maintien et le renforcement d'Interreg dans sa forme actuelle. Il souligne en particulier la nécessité de simplifier les procédures, notamment pour les petits projets, et de promouvoir de manière ciblée la recherche appliquée et le transfert de technologies.

Texte intégral de la résolution

- [Résolution | Poursuivre l'histoire à succès d'Interreg Rhin supérieur de manière prospective et durable \(06/2025\) \(449.6 Ko\)](#)

Prises de position sur cette résolution

- [Prise de position | Comité européen des régions \(06/2025\) \(354.0 Ko\)](#)
- [Prise de position | Commission européenne DG Regio \(06/2025\) \(351.4 Ko\)](#)
- [Prise de position | Gouvernement du Bade-Wurtemberg - Allemagne \(06/2025\) \(563.8 Ko\)](#)
- [Prise de position | Gouvernement du Land de Rhénanie Palatinat - Allemagne \(06/2025\) \(243.6 Ko\)](#)
- [Prise de position | Conférence des Gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest \(06/2025\) \(212.1 Ko\)](#)
- [Prise de position | Région Grand Est - France \(06/2025\) \(367.7 Ko\)](#)